

## Lycée Jean Rostand: appel à la mobilisation !

### MARCHE CITOYENNE

**Rendez-vous samedi 22 novembre,  
devant la mairie de Roubaix,  
à 14h30**

Des parents d'élèves et des personnels du lycée Jean Rostand ont alerté le Rectorat dès le mois de juin 2014 sur différents faits imputables au proviseur :

- le **laxisme** à l'égard de faits graves commis par des élèves, non sanctionnés, entraînant un climat d'insécurité
- l'**opacité** dans le recrutement des personnels (7 membres de la famille du Proviseur travaillaient dans l'ensemble scolaire)
- le **manque d'investissement dans des structures d'aide** au travail des lycéens, malgré les promesses faites aux parents d'élèves
- la **rupture d'égalité** pour l'accès à certaines formations
- **des irrégularités** dans la gestion du Conseil d'Administration
- la **gestion agressive** du personnel et des parents d'élèves

A ce jour, à l'issue de l'enquête administrative, aucune réponse claire n'a été apportée par le rectorat.

« Faire table rase du passé » ne peut pas être la seule réponse de l'Institution!

Quel message est envoyé aux personnels? Aux parents? Aux élèves?  
Aux contribuables?

**Nous vous invitons, parents, collègues, citoyens, à nous rejoindre pour manifester notre indignation et défendre les valeurs de l'école républicaine.**